



Aus dem Gemeinderat

Bericht aus der Sitzung vom 22. März 2016

Anwesend: 11 Gemeinderäte, Herr Dorn (Heilbronner Stimme)

28. Bekanntgabe der in der nicht öffentlichen Sitzung am 26. Februar 2016 gefassten Beschlüsse

In der nicht öffentlichen Sitzung am 26. Februar 2016 wurde die vereinfachte Umlegung in der Hindenburgstraße zu einem Grundstückspreis von 112,00 €/Quadratmeter beschlossen. Außerdem wurde über einen eventuellen Gebäudeerwerb vorberaten und es gab verschiedene Bekanntgaben.

29. Einrichtung einer Krippengruppe im Kindergarten Lärchenstraße – Beschluss gemäß Kindergartenvertrag

Die aktuellen Bedarfszahlen in Cleebonn für Kindertagesplätze für Kinder unter drei Jahren zeigen deutlich, dass der Bedarf mit dem bisherigen Gruppenangebot der evangelischen Kirche nicht abdeckt werden kann. Im Kindergartenausschuss wurde ausführlich und intensiv über Lösungsmöglichkeiten diskutiert.

Um dem Platzbedarf weiterhin gerecht zu werden, schlagen der Kindergartenausschuss und die evangelische Kirchengemeinde als Kindergartenträger dem Gemeinderat vor, im Juni 2016 eine Krippengruppe im Kindergarten Pustebume zu eröffnen. Mit der neuen Krippengruppe können Plätze für acht Kinder unter drei Jahren geschaffen werden. Der Mindestpersonalbedarf für diese Gruppe beträgt 1,79 Stellen.

Einstimmig beschloss der Gemeinderat im Kindergarten Pustebume in der Lärchenstraße zum 1. Juni 2016 eine neue Krippengruppe für acht Kinder unter drei Jahren zu eröffnen.

30. Umsetzung der Eigenkontrollverordnung 2016 ff – Kanalreinigung und Kanalbefahrung – Vergabe

In der Gemeinderatssitzung am 27. November 2015 wurde der Beschluss über die Ausschreibung der TV-Kanalсанierung einschließlich der Kanalreinigung im Zuge der Umsetzung der Eigenkontrollverordnung gefasst.

In der Zwischenzeit wurde eine beschränkte Ausschreibung durchgeführt. Die Submission fand am 4. März 2016 im Sitzungssaal des Rathauses statt. Insgesamt ist ein Angebot eingegangen. Der alleinige Bieter ist die Beyerle GmbH aus Eppingen mit dem Angebotspreis in Höhe von 114.436,35 €.

Herr Volker Martin vom Ingenieurbüro Ippich berichtete in der Sitzung über das Ausschreibungsergebnis.

Bei einer Enthaltung beschloss der Gemeinderat einstimmig die Durchführung der Kanaluntersuchung einschließlich der Kanalreinigung des gesamten Kanalnetzes in Cleebonn mit einer Auftragssumme in Höhe von 114.436,35 € an die Firma Beyerle GmbH aus Eppingen zum Angebotspreis zu vergeben.

31. Überörtliche Prüfung der Jahresrechnungen 2010 bis 2013 – Unterrichtung des Gemeinderates über das wesentliche Ergebnis der Prüfung

Das Landratsamt Heilbronn hat in seiner Funktion als überörtliche Prüfbehörde die Jahresrechnungen der Gemeinde Cleebronn der Jahre 2010 bis 2013 in der Zeit von Mai bis einschließlich September 2015 geprüft.

Der Prüfbericht lag auf dem Sitzungstisch zur Einsicht aus. Das wesentliche Ergebnis der Prüfung wurde in der Sitzung vorgetragen. Demnach wird bescheinigt, dass die Verwaltung ganz überwiegend sachgerecht und ordnungsgemäß gearbeitet hat. Die wenigen Feststellungen schmälern nach Auffassung des Landratsamts Heilbronn den positiven Gesamteindruck nicht. Die im wesentlichen Ergebnis enthaltenen Punkte wurden von der Verwaltung zur Kenntnis genommen und werden – sofern möglich – künftig beachtet.

Einstimmig nahm der Gemeinderat die wesentlichen Feststellungen des Landratsamts Heilbronn vom 19. November 2015 zu den einzelnen Prüfungsgebieten im Zusammenhang mit der überörtlichen Prüfung der Jahresrechnungen 2010 bis 2013 zustimmend zur Kenntnis.

32. Haushaltsplan und Haushaltssatzung 2016 - Entwurfsvorberatung

Nach den Bestimmungen der Gemeindeordnung hat die Gemeinde für jedes Haushaltsjahr eine Haushaltssatzung zu erlassen. Sie enthält die Festsetzungen der Einnahmen und Ausgaben des Haushaltsplans im Gesamtbetrag, die vorgesehenen Kreditaufnahmen, Verpflichtungsermächtigungen sowie die Realsteuerhebesätze. Die Haushaltssatzung tritt immer mit Beginn des Haushaltsjahres in Kraft, auch wenn sie erst später erlassen wird, und gilt für das gesamte Haushaltsjahr.

Von der Verwaltung wurde der Entwurf für den Haushaltsplan 2016 erarbeitet und dem Gemeinderat vorgelegt. Ein Sachvortrag über die wesentlichen Punkte erfolgte in der Sitzung.

Die Beschlussfassung der Haushaltssatzung soll am 29. April 2016 erfolgen. Eine öffentliche Auslegung des Entwurfes ist seit dem Jahr 2006 nicht mehr erforderlich.

33. Neubestellung der Mitglieder des Gutachterausschusses der Gemeinde Cleebronn 2016 bis 2020

Die Amtszeit des Gutachterausschusses ist gesetzlich auf vier Jahre begrenzt. Da die letzte Neubesetzung des Gutachterausschusses zum 1. April 2012 erfolgt ist, endet die Amtszeit des derzeitigen Gutachterausschusses mit Ablauf des 31. März 2016. Eine Neubesetzung ist daher erforderlich. Von den bisherigen Mitgliedern des Gutachterausschusses stehen alle für eine weitere Amtszeit zur Verfügung. Aktuell sind dies die Herren Bernd Öhler, Bernd Schellenbauer, Hermann Walderich, Ralf Wurmbbrand, Michael Dürr und Wilhelm Speitelsbach. Die Mitglieder des Gemeinderats einigten sich auf eine einstimmige und offene Einigung auf die Besetzung des Ausschusses.

Zu den vom Gemeinderat zu wählenden sechs Mitgliedern wird seitens der Finanzbehörden noch ein Vertreter des Finanzamtes benannt. Dieser ist bei der Festlegung der Bodenrichtwerte anwesend. Von Seiten der Gemeinde wird als Geschäftsstellenleiterin wie bisher Frau Nina Daub benannt.

Einstimmig bestellte der Gemeinderat im Wege der Einigung die bisherigen Mitglieder des Gutachterausschusses neu für die Amtszeit vom 1. April 2016 bis 31. März 2020.

34. Bekanntgaben

34.1 Sperrung K2068 zwischen Cleebrohn und Botenheim

Die Kreisstraße K2068 ist seit 15. März 2016 gesperrt. Die Gemeinde erhielt hiervon lediglich sechs Tage im Voraus Kenntnis vom Bauherr, dem Landratsamt Heilbronn. Deshalb war eine rechtzeitige Mitteilung im Amtsblatt nicht mehr möglich.

34.2 Eröffnung Spielplatz Lärchenstraße

Der Spielplatz in der Lärchenstraße wird im Mai 2016 eröffnet.

34.3 Gewässerschau

Am 15. und 16. März 2016 hat eine Gewässerschau in Cleebrohn stattgefunden. Über das Ergebnis wird noch berichtet.

34.4 Unterbringung von Flüchtlingen

Die gemeindeeigenen Gebäude in der Mangholzgasse 6, in der Bönningheimer Straße 28 und in der Querstraße 3 werden von der Gemeinde in einen bewohnbaren Zustand versetzt. Künftig werden in diesen Gebäuden Flüchtlinge im Rahmen der Anschlussunterbringung untergebracht.

Die nächste öffentliche Gemeinderatssitzung findet voraussichtlich am Freitag, 29. April 2016 statt.